
 

 
 SICUREZZA CENTRO STORICO GENOVA

DOMANI SI RIUNISCE IL COMITATO PER L'ORDINE E LA SICUREZZA
PUBBLICA PER IL CENTRO STORICO: 

“NON DEVE PREVALERE LA DEMAGOGIA E LE RISPOSTE DI PANCIA
ALLE RICHIESTE DI UN  SINDACO CHE SI E' DIMENTICATO DI AVER
SFRATTATO  LA  QUESTURA  DA  VIA  DIAZ  E  CHE  NON  HA
CONSEGNATO  RISTRUTTURATA  L'EX  SCUOLA  GARAVENTA  PER
SPOSTARE IL COMMISSARIATO DESTINATO A SPARIRE DA PIAZZA
MATTEOTTI”

IL SINDACO DORIA PRIMA METTE ALL'ASTA E DA'  LO SFRATTO ALLA QUESTURA DI GENOVA
PERCHE'  NON  PERCEPISCE  L'AFFITTO  DEL  PALAZZO  DI  VIA  DIAZ  E  POI  SI  RIVOLGE  AL
PREFETTO  (CHE  RAPPRESENTA  MINISTERO  DELL'INTERNO)  PER  AVERE  PIU'  SICUREZZA,
SCARICANDO  COSI'  SULLA POLIZIA  DI  STATO  LA  MANCANZA  DI  POLITICHE  SOCIALI  SU  UN
ARGOMENTO CHE NON CHE NON PUO' E NON DEVE ESSERE DEMANDATO SOLO ALLE FORZE
DELL'ORDINE.

INOLTRE SAREBBE OPPORTUNO CHE SPIEGASSE AI CITTADINI CHE HANNO RACCOLTO PIU' DI
MILLE  FIRME  PERCHE'  NON  E'  STATA  RISTRUTTURATA  LA  EX  SCUOLA  “GARAVENTA”  PER
ACCOGLIERE IL COMMISSARIATO CENTRO DI PIAZZA MATTEOTTI.

LA  “GARAVENTA”  SI  TROVA  A  POCHI  METRI  DA  “CANNETO”  DOVE  C'E'  STATO
L'ACCOLTELLAMENTO  CHE  HA  FATTO  CAMBIARE  IDEA  AL  SINDACO  SUI  PROBLEMI  DELLA
SICUREZZA GENOVESE.

ABBIAMO  FIDUCIA  NELL'AUTOREVOLEZZA  DEL  PREFETTO  CHE  DOVREMMO  INCONTRARE  A
BREVE E  CI  AUGURIAMO  CHE  IL  COMITATO  DI  DOMANI  NON VENGA UTLIZZATO  PER DARE
RISPOSTE  MEDIATICHE  COME  UTILIZZO  SMODATO  DELL'ESERCITO  O  PATTUGLIONI  NON
PRODUTTIVI,  MA CHE SIA L'INIZIO DI UN VERO INVESTIMENTO PER LA SICUREZZA GENOVESE:

ECCO LA VERA PRIORITA' DA SODDISFARE DA SUBITO PER DARE UNA RISPOSTA CONCRETA:

– RAFFORZAMENTO IMMEDIATO DEGLI ORGANICI  DEL COMMISSARIATO CENTRO E PRE'
CON UN AGGREGAZIONE DI 5 UNITA' (CAD) PROVENIENTI DAL NUCLEO SERVIZI DELLA
QUESTURA;

CON  QUESTA  SEMPLICE  E  POSSIBILE  INTEGRAZIONE   I  DUE  COMMISSARATI  POTRANNO
GESTIRE PIU' FUNZIONALMENTE LE RISORSE TERRITORIALI E SPECIALISTICHE CHE SONO GIA'
DISPONIBILI  PER IL CENTRO STORICO COME IL REPARTO PREVENZIONE CRIMINE LIGURIA E
SOPRATTUTTO  SI  EVITEREBBE  LO  SMANTELLAMENTO  GIA'  IN  ATTO  DELL'ATTIVITA'
INVESTIGATIVA SUL TERRITORIO.

TENIAMO  A  PRECISARE  CHE  ANCHE  GLI  ALTRI  SETTE  COMMISSARIATI  PRESENTI  SUL
TERRITORIO  PROVINCIALE  DEVONO  ESSERE  RAFFORZATI.  PER  QUESTO  AUSPICHIAMO  UN
RAPIDO CAMBIO DI ROTTA SULLE POLITICHE DELLA SICUREZZA A PARTIRE DAL COMITATO DI
DOMANI  IN  MODO  CHE  SI  POSSA  FINALMENTE  PUNTARE  AD  UN  VERO  INVESTIMENTO  SUI
PRESIDI DI PROSSIMITA' OPERATIVI TERRITORIALI.

Genova, 5 luglio 2016 

         Roberto Traverso
                                                                                          Segretario Generale Provinciale

                        

 


